

Introducción

La adolescencia es una etapa de desarrollo que abarca el ámbito físico, psicológico y social, durante el comienzo de ella se ingresa a la secundaria y es en esta etapa escolar, donde los adolescentes fortalecen sus aprendizajes, valores y convivencia; para ser mejores ciudadanos al llegar a su vida adulta.

La escuela secundaria diurna No. 42 turno matutino se caracteriza por brindar atención adecuada a cada uno de sus alumnos, debido a que nuestras instalaciones permiten mayor vigilancia y atención a los educandos.

Ubicación

Entre Observatorio Ote. y José Martí, Carlos B. Zetina 109 Colonia, Escandón I Sección, Miguel Hidalgo, 11800 Ciudad de México, D.F., México

Misión

Somos una comunidad educativa capacitada, que atiende a los alumnos adolescentes, promoviendo el desarrollo de competencias para el aprendizaje permanente a través de una formación integral e inclusiva de calidad.

Valores

En la secundaria Diurna No.42 nos caracterizamos por el fomento diario a los valores, teniendo como ejes **Honestidad, Responsabilidad, Respeto y Trabajo en equipo**

Horario

ENTRADA 7:10 A 7:20 AM

SALIDA 13:40 A 13:50 PM

El horario de clase está dividido en 7 hrs de clase diarias con duración de 50 min. Los talleres se imparten una vez por semana 3hrs.

El descanso consta de 20 min. De 10:50 a 11:10 am

Asignaturas

El plan de estudios 2017 marca que los alumnos tendrán doce materias calificadas en tres trimestres; dichas asignaturas para primer grado son:

Español, Matemáticas, Ciencias (énfasis en Biología), Geografía, Inglés, Vida saludable, Formación Cívica y Ética, E. Física, Artes, Tecnología, Historia y una hora semanal de Tutoría.

Servicios Complementarios

Biblioteca

Donde promovemos las habilidades lectoras en los alumnos, brindando un ambiente de tranquilidad, respeto y confianza, se crea y fomenta que el alumno tenga hábito y el gusto de leer.

Audiovisual

Es una sala de proyección, con facilidades para conferencias, impartición de talleres, reuniones, orientaciones y presentación de trabajos.

Aula Digital (Red Escolar)

Se cuenta con Equipo de Cómputo en donde los maestros tienen la posibilidad de trabajar el uso pertinente de las tecnologías de comunicación y de información (TIC'S).



Laboratorio de ciencias (Biología, Física y Química)

Conocerá las normas de uso y de seguridad para trabajar con ellos. Realizarán experimentos y prácticas sobre fenómenos que deberá asociarse con el aprendizaje de las materias: Física, Química y Biología.



Salón de Música

En el aprenderá a modular la voz, el uso de la flauta en acompañamiento con el piano, interpretación de notas musicales



Tecnología

Las tecnologías con los que nuestra institución cuenta son:

Diseño Arquitectónico: Los alumnos podrán adquirir habilidades de diseño para satisfacer necesidades de los espacios habitables para el ser humano, tanto en lo estético como en lo tecnológico.

Creación plástica: Los estudiantes podrán conocer el arte a través de la pintura, experimentando con diversos materiales y técnicas, con el objetivo final de desarrollar la creatividad.

Inglés viajero: Ayuda al desarrollo de las competencias comunicativas de los participantes utilizando el idioma Inglés como medio de expresión en temáticas atractivas al interior de un ambiente lúdico y recreativo.

Circuitos Eléctricos: Aproxima al conocimiento a los estudiantes, mediante técnicas del uso de circuitos eléctricos que pueden ser usados en la vida cotidiana, como hogares, negocios e industrias.

Diseño Gráfico: Aproxima al alumno al conocimiento de todo aquello que comunica de forma visual, mediante el arte los educandos aprenden a proyectar comunicaciones visuales destinadas a transmitir mensajes específicos a grupos sociales, con objetivos determinados.



ESCUELA SECUNDARIA DIURNA NO. 42 “IGNACIO MANUEL ALTAMIRANO”

DIRECTORA

M. en C. Natividad Carmona Martínez.

SUBDIRECTOR ACADEMICO

Prof. Adrián Hernández Osnaya

SUBDIRECTORA DE GESTIÓN ESCOLAR

Dra. María Esther García C

ELABORÓ

Profesora Magdalena Lázaro Vargas



¿POR QUÉ ESTUDIAR EN NUESTRA INSTITUCIÓN?